
【７月の参観日】
１６日（金）の午後に授業参観が行われました。算

数、理科、習字、音楽、水泳など様々な授業を暑い中、
参観していただきました。保護者の方の姿を見つけた
のでいつもと違って緊張気味の児童もいたようです。

学級懇談会も開催され一学期の子どもたちの様子や
夏休みの過ごし方などについて各学級で話し合ってい
ただきました。子どもたちはまとまって集団で下校し
ました。
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数あった 工場龍江は 製糸郷
「龍江かるた」より

【プール開放に向け救急法講習】

学級懇談会に引き続き、夏休みのプール開放に向け、
ＰＴＡ子育て部が主催の救急法講習会をプール当番の
保護者を対象に開催しました。飯田広域消防本部認定
応急手当普及員の資格をもつ養護教諭の平沢順子先生
はじめ本校職員が講師になり人工呼吸を中心にＡＥＤ
（自動体外式除細動器）の使用方法を学びました。事
故が起きないことが一番ですが、万一発生した時には
冷静に対処できるように毎年開催しています。

龍江小学校のホームページ（学校からのお知らせ）では
「学校だより（ミツバツツジ）」をカラーでご覧いただけます

http://tatusc.ed.iidanet.jp/

【一年生保護者が給食を試食】

参観日に合わせて、1年生の保護者による給食試食会
が開催されました。1年生の配膳の様子や食事の場面を

見た後、視聴覚室で試食をしました。何年かぶりの給
食に食器や食材の違いなどを話しながら会食しました。

食後は、竜峡共同調理場の竹田誉子管理栄養士が「食
育」の視点から講話をしました。保護者の皆さまから
は「サラダのマヨネーズが調理場で和えずに小袋入っ
ているのはどうしてか」など次々に質問が出ました。



【夏休みへ向けラジオ体操】

夏休みの朝は各地区でラジオ体操が行われます。学
校ではストレッチ体操を多く取り入れており常時ラジ
オ体操を行っていません。特に第二体操は小学校では
ほとんどやることはありません。１３日（火）の全校
体育ではラジオ体操第二を重点にポイントを押さえな
がら繰り返し実施しました。

【ミズーリ州の大学生との交流会】

人形浄瑠璃の研修に６月から飯田市に滞在しているミ
ズーリ州の大学生１４人が交流に来校しました。体育館
で児童会が中心になり歓迎会をしました。「幸せなら手
をたたこう」や「じゃんけん列車」を英語の動作を交え
て行いました。各学級に分散してからは、ゲームをした
り、日本の文化を紹介したりしました。子どもたちはす
ぐに仲良くなり言葉の壁を感じさせない交流になりまし
た。

【清掃委員会の発表】

１５日（木）は児童会の清掃委員会が望ましいそうじ
の取り組みについて、寸劇で全校児童に訴えました。お
しゃべりをしないで行う掃除と会話をしながら慌てて実
施する清掃の様子を比較して劇の中で演じ「集中して無
言で行うそうじの良さ」を低学年の児童にも分かるよう
に発表しました。学期末清掃にしっかり取り組もうと訴
えていました。

【ふるさと探検（３区）】

公民館主催の「ふるさと探検」が実施されました。
本校からも３０組を超える親子が参加しました。本年
度は龍江の３区を探検しました。神明社に集まり大願
寺、三遠南信自動車道の工事現場、黒石観音堂、製糸
工場跡、地蔵堂・薬師堂と回るコースでした。神明社
に戻ってからは、科学体験教室と五平餅作り２つに別
れそれぞれが取り組み楽しい一日になりました。

【主幹指導主事の学校訪問】
南信教育事務所主幹指導主事の太田壽久飯田事務所

長が１２日（月）に来校し、学校の管理運営面からの
指導・助言をいただきました。校内を視察し、子ども
たちの様子だけでなく、危険箇所のチェックや薬品の
管理状況なども見ていただきました。また、公文書に
記載もれが無いかの点検もしていただきました。特に
大きな指摘はありませんでした。今後もきちんとした
学校管理運営に心がけていきます。


